

Ein großes Projekt

Der Förderverein hat die Grundschule Haste beim Aufbau der Schülerbücherei/ Mediathek unterstützt.

Auch bei der Anschaffung der Lese- software ANTOLIN sowie den Projektor- kameras ELMO, konnte dank der Mitglieder konkrete Unterstützung geleistet werden.

Die Kinder können wie in einer Bücherei mit einer Leihkarte Bücher ausleihen. Nach dem Lesen loggen sie sich mit einem Passwort ins Leseprogramm ANTOLIN ein, bei dem sie Fragen zu dem gelesenen Buch beantworten können.

Weitere Informationen zu dem Leseförderprogramm finden Sie unter

www.antolin.de

Neue Projekte?!

Gerne möchte der Förderverein auch in Zukunft neue, innovative Ideen zur Förderung der Schüler in der Grund- schule Haste aktiv unterstützen.

Sie haben eine Idee oder einen konkreten Vorschlag?
Bitte sprechen Sie uns an wir sind für jede Idee/ Mithilfe dankbar.

Wie kann ich Mitglied werden?

Schicken Sie uns ganz einfach das ausgefüllte Anmeldeformular zu. Auf Wunsch erhalten Sie von uns eine Spendenquittung. Auch wenn Sie noch Fragen oder Anregungen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Daniela Vogler (1. Vorsitzender)

Sarah Kynast (Kassenwart)

Christina Feil (Schriftführerin)

Mail: foerderverein-grundschule-haste@gmx.de

Der Förderverein der Grundschule Haste e.V. stellt sich vor



Wer ist der Förderverein?

Den Förderverein der Grundschule Haste e.V. gibt es seit 20 Jahren. Er wurde im November 1998 von engagierten Eltern gegründet.

Das Ziel war und ist die Unterstützung der Schule bei der Erfüllung von pädagogischen und kulturellen Aufgaben. Wegen der schwierigen öffentlichen Kassenlage wird es immer wichtiger, Geld aus anderen Quellen zu beschaffen, um damit Geräte, Materialien, Bücher oder wichtige Projekte zu finanzieren und auch ganz individuelle Hilfe zu leisten.

Ein herzlichen Dankeschön an alle, die uns in den letzten Jahren so hilfsbereit unterstützt haben!

Was macht der Förderverein?

Der Förderverein unterstützt zum Teil schon seit Jahren die folgenden Projekte:

Naturkundeunterricht

Einmal im Jahr besucht jede Klasse den ökologischen Lernstandort „Nackte Mühle“. Der Förderverein übernimmt einen Teil der Kosten.

Klasse 2000

Klasse 2000 ist ein Projekt zur Gesundheitserziehung, das die Kinder durch die gesamte Grundschulzeit begleitet. Der Förderverein unterstützt die Finanzierung dieses Projekts.

Erste-Hilfe-Kurse

Am Ende der 4. Klasse findet ein Erste-Hilfe-Kurs statt, der vom Förderverein finanziert wird.

Schnelle Hilfe

Der Förderverein stellt der Schulleitung jährlich einen bestimmten Betrag zur Verfügung, über den sie verfügen kann.

So konnten davon bereits ein CD-Spieler, eine Digitalkamera und ein Megaphon gekauft werden. Das Geld ist aber auch für schnelle unkomplizierte Hilfe gedacht. Sollte eine Familie nicht in der Lage sein, schulische Aktivitäten, wie z.B. einen Theaterbesuch oder Ausflug zu bezahlen, kann der Förderverein mit Dem Geld helfen.

Damit kein Kind zuhause bleiben muss, hilft der Förderverein in Einzelfällen auch bei der Finanzierung der Klassenfahrt.